
 
 

 

 
ATA DA 679ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 18 DE NOVEMBRO DE 2024 

  

 

PRESIDENTE – JOANA APARECIDA RAMOS GARCIA GRAVA  

  

1.ª SECRETÁRIA – JOISIANY CEBER ANSELMI  

                      

2.º SECRETÁRIO – CLÓVIS ANTONIO LOPES 

 

 

 

Aos 18 (Onze) dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, na sede da Câmara 

Municipal de Tupi Paulista, realizou-se a Sessão Ordinária. Às 20:00 horas assumiu a 

Presidência dos trabalhos a titular do cargo Vereadora Joana Aparecida Ramos Garcia Grava, 

ladeada pelos Vereadores Joisiany Ceber Anselmi, 1.ª Secretária e Clóvis Antonio Lopes, 2.º 

Secretário. Feita a chamada responderam presente os seguintes Vereadores: Adenilson 

Gonçalves Bueno, Giseli Moraes, José Silveira, Laércio Leandro da Silva, Nelson Antonio de 

Freitas Junior e Terezinha Aparecida de Matos Vasconcelos. Foi feita a leitura de um trecho da 

Bíblia Sagrada. Foi posta em votação e aprovada por unanimidade a Ata da Sessão Ordinária de 

11 de novembro de 2024. A seguir passou-se para a leitura dos seguintes ofícios e convites: N.º 

323/2024, da Prefeitura Municipal, sobre a Emenda Impositiva no valor de R$ 478.000,00-

Beneficiada Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Tupi Paulista; N.º 325/2024, em 

resposta ao requerimento n.º 174/2024, de autoria da Vereadora Joana Aparecida Ramos Garcia 

Grava; N.º 326/2024, em resposta ao requerimento n.º 188/2024, de autoria de autoria da 

Vereadora Joana Aparecida Ramos Garcia Grava; N.º 327/2024, em resposta ao requerimento n.º 

168/2024, de autoria da Vereadora Giseli Moraes; N.º 328/2024, em resposta aos requerimentos 

n.os 166/169,170,171 e 172/2024, solicitando prazo de mais 15 (quinze) dias para responder.                 

Em seguida foi feita leitura do Projeto de Lei n.º 062/2024 de 13 de Novembro de 2024, de 

autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre extensão territorial urbana, para fins de 

Urbanização”, e o mesmo foi encaminhado às comissões. Ato contínuo passou-se para a 

apreciação dos Requerimentos. Após a leitura foi posto em discussão e ninguém se manifestando 

a respeito foi aprovado por unanimidade o Requerimento n.º 180/2024, de autoria da Vereadora 
Giseli Moraes, solicitando do Senhor Prefeito Municipal, informações sobre a interdição do 

banheiro localizado no Centro de Especialidades Médicas Dr. Kanji Kawamura. A seguir passou-

se para a leitura das Indicações. Após a leitura foram encaminhadas ao Senhor Prefeito 

Municipal as seguintes Indicações: N.º 116/2024, de autoria da Vereadora Joana Aparecida 

Ramos Garcia Grava, indicando ao Senhor Prefeito Municipal para que interceda junto ao 

responsável do D.E.R-12, de Presidente Prudente, a fim de promover estudos para a instalação da 

iluminação no Trevo Antonio Setolin, localizado na Rodovia General Euclides de Oliveira 

Figueiredo –SP.563; N.º 117/2024, de autoria da Vereadora Giseli Moraes, indicando ao Senhor 

Prefeito Municipal Dr. Alexandre Tassoni Antonio, para que determine ao setor competente da 

Municipalidade providências para que seja feita troca ou manutenção da fechadura da porta de 

acesso da Casa do Artesão, localizada no terminal rodoviário “Osvaldo Benetti”, pois a mesma 

encontra-se danificada;  N.º 118/2024, de autoria da Vereadora Giseli Moraes, indicando ao 

Senhor Prefeito Municipal Dr. Alexandre Tassoni Antonio, para que determine ao setor 

competente da Municipalidade providências para que seja instalada uma grade de proteção no 

tubo/bueiro, no final da Rua Nacin Soubhie, localizada no Jardim Itália. Ato contínuo passou-se 



 
 
para a Palavra Livre no Expediente. Usaram da palavra os Vereadores Terezinha Aparecida de 

Matos Vasconcelos, Laércio Leandro da Silva e Joana Aparecida Ramos Garcia Grava, cujos 

pronunciamentos encontram-se gravados nos anais deste Legislativo. A seguir passou-se para a 

Ordem do Dia e não havendo matéria para apreciação, passou-se para a Explicação Pessoal. 

Usaram da palavra os Vereadores Terezinha Aparecida de |Matos Vasconcelos e Laércio 

Leandro da Silva, cujos pronunciamentos encontram-se gravados nos anais deste Legislativo. Em 

seguida a Senhora Presidenta comunicou aos Senhores Vereadores que a próxima Sessão 

Ordinária será realizada no dia 25 de novembro de 2024 às 20:00 horas. Nada mais havendo a 

tratar a mesma declarou encerrada a presente Sessão da qual foi lavrada esta Ata, que depois de 

achada conforme será assinada. 

 
 

 

Joana Aparecida Ramos Garcia Grava - Presidente 

 

 

Joisiany Ceber Anselmi - 1.ª Secretária 

 

 

Clóvis Antonio Lopes - 2.º Secretário 

 

 

Roselaine Barca - Coordenador Administrativo 


